



Communiqué de presse

Paris, le 16 septembre 2022

Signature d'un partenariat Label Bas-Carbone entre The Shared Wood Company et Alliance Forêts Bois

En partenariat avec Alliance Forêts Bois, The Shared Wood Company annonce le lancement d'un programme de boisement/reboisement de 1000 hectares en France.

The Shared Wood Company et Alliance Forêts Bois signeront ce 16 septembre, un contrat portant sur le financement d'un programme de boisement et de reboisement de parcelles réparties sur la zone d'intervention de la coopérative. Ces opérations démarreront dès cet hiver, dans des parcelles forestières incendiées ou infectées par des pathogènes, ou encore sur des parcelles délaissées.

Ce programme, qui concerne 1000 ha de projets forestiers, permettra la séquestration de près de 200 000 tonnes équivalent CO₂.

The Shared Wood Company, agissant pour le compte de ses actionnaires AXA IM ALTS et ENGIE GLOBAL ENERGY MANAGEMENT & SALES, co-financera le développement de ces plantations. Alliance Forêts Bois en assurera la mise en œuvre, après identification des propriétaires forestiers coopérateurs désireux d'intégrer ce programme.

L'ensemble des projets sera labellisé Bas Carbone par le Ministère de la Transition Ecologique et bénéficiera aux territoires concernés sur le plan socio-économique (création d'emplois locaux, production de matériaux biosourcés) et environnemental (biodiversité, préservation des paysages, des sols et de l'eau).

Laurent VALIERGUE, Président de The Shared Wood Company, déclare : « nous sommes fiers d'être aux côtés des petits propriétaires pour la reconstitution de leur patrimoine forestier, dans une période difficile, pleine d'incertitudes et de doutes pour les sylviculteurs face aux changements climatiques, et ce grâce à nos actionnaires et à l'expertise technique d'Alliance Forêts Bois ».

Stéphane VIEBAN, Directeur Général d'Alliance Forêts Bois complète : « En tant que sylviculteurs, notre mission première est de gérer durablement les forêts privées françaises, en assurant leur renouvellement et leur adaptation au changement climatique. Ce partenariat, que nous signons aujourd'hui avec The Shared Wood Company, va nous permettre d'accompagner plusieurs dizaines de propriétaires forestiers dans la reconstitution de leurs parcelles. Nous mettons tout notre savoir-faire sylvicole au service de ces projets : de la production de graines et plants en pépinière, en passant par la mise en œuvre des travaux de plantation, pour assurer la réussite de ces (re)boisements ».



A propos de The Shared Wood Company

SWC est un développeur et opérateur de projets spécialisé dans la conception, le développement, la construction et l'exploitation de projets liés à la conservation des forêts et à l'utilisation durable des terres (aires protégées, systèmes agroforestiers, unités de gestion forestière et plantations forestières, entre autres). La mission de SWC est de capturer du carbone dans ces écosystèmes naturels pour le très long terme, tout en restaurant/renforçant la biodiversité et en soutenant l'économie des communautés locales dans les zones rurales où la compagnie travaille, principalement en Amérique latine, en Afrique et en Europe.

Pour en savoir plus sur SWC, veuillez consulter le site www.thesharedwood.com

A propos d'Alliance Forêts Bois

Alliance Forêts Bois est le 1er groupe coopératif forestier de France, créé et administré par des propriétaires forestiers privés. Il accompagne 43 000 propriétaires adhérents dans la gestion de leurs forêts, sur près d'1 million d'hectares.

3 métiers phares et complémentaires :

- Conseil Forestier : Accompagner nos adhérents pour gérer durablement leurs forêts
- Travaux de Sylviculture : Planter, entretenir, améliorer leurs forêts
- Récolte et commercialisation des bois : Valoriser leur bois auprès des industries de nos régions

Chiffres clés 2021 du groupe Alliance :

- 11,5 millions d'arbres plantés, soit 10 700 hectares de reboisement
- 49 500 hectares de travaux sylvicoles
- 3,2 millions de m³ de bois mobilisés et commercialisés
- 680 salariés directs
- 2 000 emplois directs et induits générés

Veuillez consulter le site www.allianceforetbois.fr

Alliance Forêts Bois accompagne les entreprises qui souhaitent compenser volontairement leurs émissions de gaz à effet de serre **incompressibles** en proposant des projets forestiers dans le cadre du Label Bas Carbone. Avec 66 projets déjà labellisés par le MTE, Alliance Forêts Bois est un acteur majeur de la compensation carbone en France, avec un potentiel de 400 000 de TCO₂ stockées par an, soit l'équivalent 2000 ha de (re)boisement.



Press release

Paris, September 16, 2022

Signature of a Low-Carbon Label partnering between The Shared Wood Company and Alliance Forêts Bois

Partnering with Alliance Forêts Bois, The Shared Wood Company announces the launch of an afforestation/reforestation program of 1 000 hectares in France.

On September 16th, the Shared Wood Company and Alliance Forêts Bois will sign a contract to finance an afforestation and reforestation program in the cooperative's intervention zone. These operations will start this winter, in forests burned or infected by pathogens, or on abandoned lands.

This program encompasses 1 000 ha of forestry projects and will allow the sequestration of nearly 200,000 tons of CO₂ equivalent.

The Shared Wood Company, acting on behalf of its shareholders AXA IM ALTS and ENGIE GLOBAL ENERGY MANAGEMENT & SALES, will co-finance the development of these plantations. Alliance Forêts Bois will identify forest owners willing to join the program and ensure its implementation.

All the projects will receive the Low Carbon Label (Label Bas Carbone) from the Ministry of Ecological Transition (Ministère de la Transition Ecologique – MTE). The covered territories will experience socio-economic benefits (creation of local jobs, production of bio-sourced materials) and environmental improvements (biodiversity, preservation of landscapes, soil and water).

Laurent VALIERGUE, President of The Shared Wood Company, declares: "We are proud to be at the side of small landowners for the reconstitution of their forest heritage, in a difficult period, full of uncertainties and doubts for foresters facing climate change, and this thanks to our shareholders and the technical expertise of Alliance Forêts Bois".

Stéphane VIEBAN, Managing Director of Alliance Forêts Bois adds: "As foresters, our primary mission is to sustainably manage French private forests, ensuring their renewal and adaptation to climate change. This partnership, which we are signing today with The Shared Wood Company, will enable us to support several dozen forest owners in the reconstitution of their forest. We are putting all our silvicultural know-how at the service of these projects: from the production of seeds and seedlings in nurseries, to the implementation of planting work, to ensure the success of these afforestation/reforestation projects.



About The Shared Wood Company

SWC develops and operates projects. The Company specializes in the design, development, construction and operation of forest conservation and sustainable land use projects (protected areas, agroforestry systems, forest management units and forest plantations, among others). SWC's mission is to capture carbon in these natural ecosystems for the very long term, while restoring/enhancing biodiversity and supporting the economies of local communities in the rural areas where the company works, primarily in Latin America, Africa and Europe.

To learn more about SWC, please visit www.thesharedwood.com

About Alliance Forêts Bois

Alliance Forêts Bois is the leading forestry cooperative group in France, created and managed by private forest owners. It supports 43,000 member owners in the management of their forests, covering nearly 1 million hectares.

3 key and complementary businesses:

- Forestry advice: Helping our members manage their forests sustainably
- Forestry work: Planting, maintaining and improving their forests
- Harvesting and marketing of wood : To promote their wood to our regional industries

Key figures 2021 of the Alliance group :

- 11.5 million trees planted, or 10,700 hectares of reforestation
- 49,500 hectares of silvicultural work
- 3.2 million m³ of wood mobilized and marketed
- 680 direct employees
- 2,000 direct and induced jobs generated

www.allianceforetbois.fr

Alliance Forêts Bois supports companies committed to voluntarily offset their **incompressible** greenhouse gas emissions by proposing forestry projects within the framework of the Low Carbon Label. With 66 projects already certified by the MTE, Alliance Forêts Bois is a major player in carbon offsetting in France, with a potential of 400,000 TCO₂ stored per year, the equivalent of 2,000 afforested and/or reforested hectares.